

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO:

-La ilusión y motivación de un grupo de alumnos del IES Castilla Vetula se unen para crear un proyecto de emprendimiento innovador llamado "Yayobús", cuyo objetivo es hacer llegar actividades lúdico-deportivas a los pueblos rurales del norte de Burgos que carecen de recursos para satisfacer estas necesidades. Con esta idea pretendemos acercarnos a través de un autobús a todas las poblaciones rurales

Bajo este contexto el compromiso social con las personas de la tercera edad y aisladas de los centros urbanos se convierten en nuestro objetivo prioritario.

Esta idea de negocio busca poner fin a la falta de atención y recursos que tienen los pueblos despoblados y cada vez en peor situación. Nos gustaría que en un futuro nuestra idea se pueda llevar a cabo y así transmitir el cariño, compañía, entretenimiento y diversión que necesitan las personas que deciden quedarse a vivir en las zonas rurales.

